



世田谷公園内でのスタンプラリー



平和の灯前

令和2年11月8日(日)の午前中に世田谷公園内の平和モニュメントをめぐるスタンプラリーを行いました。当日110人の子どもの参加があり、中には、「世田谷公園に被爆2世の木があることを知らなかった」といった声もあり、世田谷公園内の平和のモニュメントへの興味をもっていただくことができました。ご参加ありがとうございました。



平和の祈り像前

常設展示オリエンテーリングにて

令和2年8月より常設展示オリエンテーリングをはじめました。クイズを解いたのちに、平和資料館を見学した感想や平和についての考えを書きいただきました。ここにいくつか紹介します。

戦時中の生活や戦争について、教科書にはのっていないような詳しいことをたくさん知ることができた。戦争の悲惨さや戦時中の生活の苦しさについて、前より深く理解することができました。戦時中は、今では考えられないことがたくさん行われていたと知ったので、平和は大切だと感じました。(中学生)

戦争をして亡くなった人がたくさんいて、二度としてはいけないと思いました。世界中が平和になることを願っています。(小学生)

庶民の生活が、戦争によってこのように様変わりしていくことが本当に恐ろしいと思った。衣服、オリンピック、食事など、本当に様々な所に戦争の影響が表れていて、興味深かった。今を生きる私たち、そして子ども達が二度とこのような体験をしないように、もっと戦争を知ることから、平和学習を始めていきたい。(一般の方)

※令和3年2月から多目的室にて、常設展示オリエンテーリングをされた方のアンケートを掲示していきますので、御来館の際には、ぜひご覧ください。お待ちしております。

中学校巡回展(9月~12月)を実施しました



中学校巡回展今年度実施校(全10校)

太子堂中学校 世田谷中学校 桜木中学校 桜丘中学校 砧中学校
喜多見中学校 砧南中学校 瀬田中学校 用賀中学校 弦巻中学校

今年度の中学校巡回展では、新たに平和資料館の専門員が休み時間等を利用して、説明をする時間を設けました。どこの中学校も興味深く説明を聞くだけでなく、専門員に質問する姿が多くありました。

小学校・中学校出前授業



松沢小学校出前授業

今年度も平和資料館の専門員による出前授業を小学校・中学校で実施しました。コロナ禍の中でしたが、体育館での授業が多く、しっかりと話を聞く、児童や生徒が印象的でした。より詳しく調べたい時には、ぜひ平和資料館へ来ることを期待しています。



桜丘中学校出前授業

オンラインシンポジウム「子どもたちとともに未来の平和を考える」



令和2年12月6日(日)に平和資料館の多目的室において、オンラインシンポジウムが行われました。第1部は、ワークショップ「お互いをよく知ろう」をテーマにファシリテーターの高崎恵さんが、小学生を対象にワークショップを行いました。

第2部では、「平和の課題を多くの人が共有するための有効な手法はなにか」について、大学の先生と学生と一緒にリモートで、第1部のワークショップをふまえて話し合いました。



企画展「1964 東京オリンピックから未来へ受け継ぐレガシー」開催予定

期間：令和3年3月13日(金)～9月5日(日)

場所：平和資料館 多目的室

前回の東京オリンピックの組織委員会で運営に携わっていた久野氏(世田谷区在住)所有の貴重な写真や物品を展示し、未来へ受け継ぐレガシーを紹介します。あわせてパラリンピックの歴史について展示します。

※令和2年12月7日(月)から開催した企画展「戦時下の人びとの生活パネル展」は、令和3年1月31日(日)にて終了しました。ご来館ありがとうございました。



□ 開館時間 午前9時～午後5時(入館は午後4時45分まで)

□ 入館料 無料

□ 休館日 毎週火曜日(火曜日が祝日の場合は翌水曜日)
年末年始(12月29日～1月3日)

□ 所在地 〒154-0001 東京都世田谷区池尻1-5-27
世田谷公園内(野球場となり)

☎ 03-3414-1530 FAX 03-3414-1532

◆授乳室があります



※本誌の掲載の催し物等は、新型コロナウイルス感染症の予防のため、中止する場合がありますので、事前に区のホームページをご覧ください。